



TRAS LA DENUNCIA DE UGT, LA CONCEJALA DE MEDIO AMBIENTE SE COMPROMETE A ACTUAR CONTRA EL ESTRÉS TÉRMICO

EN LA REUNIÓN MANTENIDA EN EL DÍA DE HOY ENTRE LA CONCEJALA DE MEDIO AMBIENTE Y LAS ORGANIZACIONES SINDICALES DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID, QUEREMOS APLAUDIR LA DECISIÓN ADOPTADA POR LA RESPONSABLE DEL ÁREA, QUE SE HA MOSTRADO SENSIBLE A LA DENUNCIA EN PRENSA HECHA POR UGT SOBRE LOS PELIGROS DE LA EXPOSICIÓN AL ESTRÉS TÉRMICO

EL MUNDO

Edición España  Versión Clásica

SECCIONES  España  Madrid

ÚLTIMA HORA

El Gobierno aprueba una rebaja de la factura de la luz del 2,2%.

AGENTES DE MOVILIDAD Ayuntamiento

UGT pide al nuevo equipo de Gobierno que mejore las condiciones de los agentes de Movilidad

- Ha alertado que los agentes de movilidad sufren por las altas temperaturas
- Valorará la posibilidad de interponer una denuncia ante la Inspección de Trabajo e incluso plantear una huelga entre la plantilla

EN ESTE SENTIDO, LA CONCEJALA SABANÉS VA A ESTUDIAR LA ELABORACIÓN DE UN PROTOCOLO PARA ADOPTAR MEDIDAS QUE PALIEN LOS PELIGROS DERIVADOS DE LA CITADA EXPOSICIÓN.

QUEDA CLARO, DESDE NUESTRO PUNTO DE VISTA, QUE LA DENUNCIA Y ACCIÓN SINDICAL REALIZADA CON SERIEDAD Y RIGOR, SIRVE COMO ESTÍMULO PARA CONSEGUIR UN MARCO DE NEGOCIACIÓN FRUCTÍFERO Y ACALLA LAS BOCAS DE AQUELLOS QUE POR SU MIOPIA E IGNORANCIA, LO ENTIENDEN COMO UNA FORMA DE BOICOT.

Madrid, 10 de julio

Unión General de Trabajadores

informa